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Aos doze dias do mês de novembro de 2024, às dezoito horas, invocando a proteção de 
Deus, o Vereador Presidente Marco Antônio Correa Monteiro declara aberta a sessão 
Ordinária na Câmara de Vereadores de Arroio dos Ratos. Presidente cumprimenta a todos 
os vereadores, a todos presentes. Desejo também um boa noite ao coordenador da Defesa 
Civil aqui de Arroio dos Ratos seja muito bem vindo na nossa casa Correspondência 
recebidas, indicações 080/2024 vereador Almir Dietrich Junior, que através da secretaria 
de obras seja feito patrolamento e colocação de material nas ruas Marçal Miranda e 
Osvaldo Guedes. Com a palavra vereador Almir, boa noite presidente colegas, a todos que 
nos assistem pelas redes sociais e pela rádio Ratense FM, saudação especial ao presidente 
da CBV seu Elói e o nosso representante da defesa civil, um boa noite a todos, essa 
indicação de patrolamento e colocação de materiais nessas duas ruas citadas, um dia 
depois do patrolamento, com a chuva ouve destruição nós ja estávamos aguardando, então 
presidente colegas é uma situação de emergência , não que outras ruas seja piores ou 
melhores é que essas  é um elo de ligação de via central, e à uns buracos que não a nem 
a calçada dos moradores para passar, e eu não estou falando de carros, carros apenas 
trepidam ao passar, mas estou preocupado é com os pedestres, crianç9as idosos que 
passam na rua e estão correndo riscos de se machucar e causar um dano maior ai a saúde 
pública, então eu peco ao secretário que atenda o meu pedido e aos meus colegas que 
aprovem essa indicação  em caráter de urgência. Indicação vereador (Almir) realizar o 
patrolamento e colocação de material na rua Adão de Medeiros nas proximidades do 
número 411, rua Alexandre Kloppenburg, realizar a limpeza do córrego em todo acesso 
Aranizo Nunes da Silva antiga travessa Adão de Medeiros. Com a palavra vereador Almir), 
Presidente colegas, essa indicação se faz necessária pela ausência de manutenção das 
ruas citadas, onde recentemente um taxi caiu, e esses pedidos eu só estou reforçando 
pedidos que ja foram feitos pelos colegas, mas o serviço não foi realizado. Ja ali no acesso 
Arariso Nunes que é uma rua paralela Alexandre Kloppenburg, ali é o cheiro que é muito 
ruim, então pedimos um pouco de atenção aí nessas ruas, muito obrigada. Requerimento 
de pedido de viagem vereador Osmar. Com a palavra vereadora (Neida) pedi a 
manifestação do colega vereador Osmar, justificar o que vai fazer em Brasília. Com a 
palavra vereador (Osmar), explica que vai atras de emendas parlamentares, mesmo assim 
vereadora Neida pedi explicações. Pedido de requerimento foi aprovado por sete votos a 
um, vereadora Neida votou contra. Correspondências expedidas, nada consta, tribuna 
popular nada consta, grande expediente, comunicações nada consta, ordem do dia 
discussão preliminar, projeto de lei legislativo 008/2024, abri créditos suplementar por 
superati financeiro. Projeto de lei encaminhado a comissão geral de pareceres. Projeto de 
lei 068/2024, altera o limite de desconto previsto no artigo terceiro da lei Municipal de 
2.593/2006. Projeto de Lei 068/2024 foi encaminhado para comissão geral de pareceres. 



 
 

 
 

Projeto de Lei 069/2024 institui o programa de pavimentação comunitária para execução 
de obras de pavimentação em pedras poliédricas em vias públicas por meio de parceria 
entre o poder executivo e a comunidade. Projeto de Lei 069/2024 em discussão, com a 
palavra vereador (Almir), que bom que esse projeto já veio para essa casa, tornando rápido 
o processo de melhorias para nossas ruas, e principalmente a busca de parceria 
envolvendo a forma colaborativa da comunidade, esse projeto não descarta o andamento 
do calçamento, esse projeto prevê ou até mesmo para aquelas pessoas mais carentes da 
nossa comunidade, que receba esse material da prefeitura e que de forma colaborativa por 
bairros, parentes conhecidos, ou até mesmo contratação de mão de obra, seja autônomo 
ou empresas, que possam realizar a melhoria das vias, que bom que o prefeito ja mandou, 
eu acredito que hoje precisa mais de uma  autorização legislativa do que de fato mesmo 
uma alteração, obrigado. Projeto de Lei 069/2024 foi encaminhado a comissão geral de 
pareceres. Projeto de Lei 070/2024, institui o uso de extensão de passeio público 
denominada Parquelete. Com a palavra vereador Osmar, boa noite presidente, secretario, 
colegas vereadores e a todos que nos assistem, fico feliz que o meu projeto que partiu 
desse vereador e agora virou lei, é de extrema importância para toda nossa comunidade, o 
executivo está de parabéns, obrigada. Com a palavra vereador (Almir), parabéns vereador 
Osmar por esse projeto de grande importância para o Município, vai trazer área de laser 
para a população, principalmente agora no verão, parabéns. Projeto de Lei 070/2024 
encaminhado para comissão geral de pareceres. Projeto de Lei 071/2024 altera a lei 
complementar de 01 de cinco de dezembro de 2019 Projeto de Lei 071/2024 encaminhado 
para comissão geral de pareceres. Discussão final e votação o projeto de Lei 064/2024. 
Projeto de Lei 064/2024 foi aprovado com o parecer. Projeto de Lei 067/2024 foi aprovado 
com o seu parecer. Ata 037/2024 foi aprovado por todos os vereadores. Explicações 
pessoais nada consta. Presenças, Almir Dietrich, Bernardo Cairuga, Cintia Jardim, Dilson 
de Moraes Lemos, Neida Lima, Osmar Carvalho, Jeslei Salines de Souza, Marco Antônio 
Correa Monteiro, Tiago Abade. Nada mais a se tratar eu encerro a presença sessão 
ordinária convocando a todos os vereadores para a próxima sessão ordinária no dia 19 de 
novembro de 2024 e convoco a todos para a sessão especial no dia 19 de novembro as 
17:00 para apreciação das contas do Executivo do ano de 2021. Desejo a todos um boa 
noite e que Deus abençoe. A fala completa dos vereadores e demais participantes se 
encontra na integra no site:www.facebook.com/camaraarroiodosratos. 
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